



VIENEN CURVAS
ANA BARREALES

HACE CINCO DÍAS ÉRAMOS PROGRES

Quedaron bien los concejales del PP en el Ayuntamiento de Málaga después de apoyar la retirada del recurso de inconstitucionalidad contra el matrimonio gay presentado por su propio partido hace siete años... quedaron bien mal. No solo porque al día siguiente se filtró la noticia de que el Tribunal Constitucional avalaría la ley, sino porque cinco días después, en una moción en la Diputación, el voto de los populares fue justo al contrario: rechazando la retirada del recurso. En realidad, el propio Elías Bendofo fue uno de los que se declaró a favor del matrimonio de personas del mismo sexo y uno de los promotores de que se rechazara el recurso en el Ayuntamiento. Sin embargo, poco después, ha hecho lo contrario en la Diputación. Bendofo ha tratado de explicar esta incoherencia diciendo que ante la inminencia de que el Constitucional emita una sentencia no tenía sentido pedir la retirada. Se comprende. Por lo visto hace cinco días no era inminente.

Es verdad que Celia Villalobos ya votó a favor del matrimonio gay, en contra de la opinión de su grupo, cuando la ley se aprobó en el Congreso. Y fue sancionada. Claro que ella es un verso suelto y eso es admisible, pero un soneto entero ya no.

Este cambio radical de postura solo ha sido el último capítulo en una carrera de incoherencia en la que el Partido Popular defiende que todos tenemos los mismo derechos y al mismo tiempo plantea un recurso para que ese derecho se llame de forma diferente según quién lo ejerza.

Se me ocurren tres posibles razones por las que aprobar una moción pidiendo una cosa en el Ayuntamiento de Málaga y la contraria en la Diputación: 1) el PP es un partido plural en el que cada uno da su opinión y en el que las diferencias internas se comentan en voz alta. Mentira: eso solo está de moda en el PSOE, que a veces parece una jaula de grillos; 2) vamos a crear un problema que no tenemos votando una cosa y la contraria sobre algo que no es de nuestra competencia. Muy muy improbable; 3) Nos hemos pasado de progres rectificando a nuestro propio partido.

Pues va a ser lo tercero.

En twitter: @AnaBarreales



Bendofo, en el centro, junto a los alcaldes de las grandes ciudades del litoral y los presidentes de dos mancomunidades. :: MARI CARMEN JAIME

El PP reivindica la Costa del Sol como motor económico de Andalucía

Elías Bendofo se reúne con los alcaldes de las grandes ciudades costeras y afirma que la región saldrá de la crisis desde el litoral de Málaga

ANTONIO M. ROMERO

aromero@diariosur.es



MÁLAGA. El PP de Málaga reivindicó este miércoles el papel de la Costa del Sol como motor económico de Andalucía y punta de lanza para que la región vuelva a la senda del crecimiento. El presidente de los populares malagueños, Elías Bendofo, puso en valor «el empuje, el dinamismo y la capacidad de adaptación» de este territorio y su peso poblacional -aglutina el 75% del total de habitantes de la provincia-

«Estamos hablando de una zona con un peso muy específico tanto por su actividad turística y económica, que destaca a nivel nacional, como por su población, ya que agrupa a casi 1,3 millones de habitantes», destacó Bendofo. El líder popular recalcó las «inmensas posibilidades» del litoral malagueño y afirmó que Andalucía saldrá de la crisis desde el litoral de Málaga.

Para sostener sus afirmaciones enarbólo que la Costa del Sol y la provincia malagueña lideran el descenso del desempleo en Andalucía, según los últimos datos. Para lograr este objetivo y continuar en esta senda, el también presidente de la Diputación apeló a la necesaria colaboración de todas las ad-

ministraciones y a los agentes sociales y económicos de la zona a «caminar unidos».

Unas declaraciones efectuadas en Benalmádena, adonde Elías Bendofo acudió para arropar a la recién

elegida alcaldesa, Paloma García Gálvez, tras prosperar la moción de censura contra el anterior alcalde socialista, Javier Carnero. «Benalmádena se ha incorporado al proyecto de cambio del PP, que lleva años trabajando para convertir a esta franja del litoral en referente de progreso y empuje económico. Con su incorporación a este tren de progreso, se acabaron las dos velocidades en la Costa del Sol», recalcó.

Elías Bendofo compareció junto a García Gálvez y los regidores de Málaga, Francisco de la Torre; Fuen-

girola, Esperanza Oña; Mijas, Ángel Nozal; Estepona, José María García Urbano; Vélez-Málaga, Francisco Delgado Bonilla; Rincón de la Victoria, Francisco Salado; Nerja, José Alberto Armijo; y los presidentes de las mancomunidades Occidental y Oriental, Margarita del Cid y Oscar Medina, respectivamente. Excusaron su asistencia los regidores de Benahavís, José Antonio Mena, y Marbella, Ángeles Muñoz, -esta última de viaje en Suecia-

Exhibir el poder municipal

Aunque no era el objetivo prioritario, a nadie escapa que la fotografía del presidente del PP de Málaga rodeado de tan relevante guardia pretoriana a pocos días de la celebración, en Granada, del congreso del PP de Andalucía tiene un claro mensaje: exhibir la relevancia de los populares malagueños en cuanto a poder municipal.

Después del respaldo al alcalde de Sevilla, Juan Ignacio Zoido, como candidato a presidente del PP andaluz, en los últimos días los populares han vivido un debate interno sobre el reparto de cargos a nivel regional, sobre todo, respecto al nombre de quién será el secretario general del partido. Un puesto para el que las provincias orientales habían hecho movimientos para situar a uno de los suyos en aras de buscar el equilibrio territorial frente al centralismo sevillano, aunque todo apunta a que finalmente será el presidente del PP de Sevilla, José Luis Sanz, el que se convierta en el número dos regional.

La Diputación, a favor de asumir la labor de las mancomunidades

:: M. CARMEN JAIME

BENALMÁDENA. El presidente de la Diputación Provincial de Málaga, Elías Bendofo, aseguró ayer, a pregunta de los periodistas en Benalmádena, que la labor que en la actualidad desarrollan las mancomunidades de municipios las puede asumir la el ente supramunicipal «siempre que las competencias vayan de la mano de los correspondientes presupuestos». «La Diputación está preparada para asumir las competencias que le asigne el Gobierno», recalcó.

Aún así, insistió en que «de momento, el Gobierno no ha

realizado ningún tipo de pronunciamiento con carácter oficial», de manera que no se plantea ninguna estrategia al respecto «mientras no haya una confirmación oficial». Una referencia a la pretensión del Ejecutivo central, recogida en un borrador para su debate, de reestructurar el régimen local con la posibilidad de que desaparezcan las mancomunidades y los consorcios.

La provincia de Málaga cuenta actualmente con tres mancomunidades: la de la Costa del Sol, la de Axarquía y la de la Sierra de las Nieves. Y tres consorcios.